



Balance de tráfico de enero

El Helipuerto de Ceuta cierra febrero con 6.839 pasajeros, un 26,2% más que antes de la pandemia y un 11,6% más que en febrero de 2022

- La infraestructura superó las 600 operaciones, un 15,3% más que el mismo mes de 2019 y un 10,3% más que el año pasado

13 de marzo de 2023

El Helipuerto de Ceuta continúa en la misma senda de crecimiento que acabó 2022. En febrero, la infraestructura registró 609 vuelos y 6.839 pasajeros, entre usuarios de rutas comerciales, vuelos sanitarios y otro tipo de operaciones.

Estas cifras se traducen en significativos incrementos en comparación a los niveles previos a la pandemia y al mismo mes de 2022, que concluyó como el año de mayor tráfico en la historia de la infraestructura de la Ciudad Autónoma.

Concretamente, el helipuerto ceutí ha contabilizado el pasado febrero crecimientos porcentuales del 26,2% de viajeros y del 15,3% de operaciones, en comparación con los registros de 2019.

Los datos estadísticos de febrero en el Helipuerto de Ceuta también arrojan porcentajes positivos en relación al tráfico del mismo mes del pasado año. Concretamente, un 11,6% más de pasajeros y un 10,3% más de aterrizajes y despegues que en febrero de 2022.

La tendencia del tráfico en febrero favorece el balance de la infraestructura ceutí en lo que va de año. Entre enero y febrero transitaron 13.446 pasajeros por el helipuerto, que gestionó 1.241 operaciones. Estas cifras suponen un 14,3% más de viajeros y un 10,1% más de movimientos que en el mismo periodo de 2022.